

ABSTRAK

Nurfitrianti, 10519196813 : *Urgensi Pemberian Ganjaran Oleh Guru Pendidikan Agama Islam Terhadap Peningkatan Motivasi Belajar Siswa di MA Syekh Yusuf Sungguminasa Kabupaten Gowa.* Dibimbing oleh: Atikah Achmad dan Abd.Rahman Bahtiar.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui urgensi pemberian ganjaran oleh guru pendidikan agama islam kaitannya terhadap peningkatan motivasi belajar siswa di MA Syekh Yusuf Sungguminasa Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif mengambil latar belakang urgensi pemberian ganjaran oleh guru pendidikan agama islam serta peningkatan motivasi belajar siswa di MA Syekh Yusuf Sungguminasa Kabupaten Gowa. Pengumpulan data dilakukan dengan tehnik observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan metode analisis model Miles and Huberman dengan memberikan makna terhadap data yang berhasil dikumpulkan kemudian dari makna tersebut akan ditarik kesimpulan.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa: pertama, bentuk pemberian ganjaran oleh guru PAI pada siswa MA Syekh Yusuf Sungguminasa Kabupaten Gowa: peserta didik diberi hadiah dan hukuman sesuai dengan perilaku yang dilakukan, peserta didik yang berprestasi diberikan ganjaran berupa pemberian hadiah berbentuk barang, peserta didik yang melanggar peraturan madrasah yang tidak bisa ditoleransi oleh madrasah akan dikembalikan kepada orang tua. Kedua, hambatan dan peluang pemberian ganjaran oleh guru PAI dalam meningkatkan motivasi belajar siswa MA Syekh Yusuf Sungguminasa Kabupaten Gowa : faktor-faktor pendukung dalam pemanfaatannya diantaranya yaitu, membantu pendidik untuk lebih menguasai kelas, memberikan pengalaman lebih nyata, menarik perhatian dan minat siswa dalam belajar. Sedangkan hal-hal yang menghambat, di antaranya, kurangnya kewibawaan guru, faktor perbedaan siswa, kurang maksimalnya anak dalam menangkap materi. Ketiga, urgensi pemberian ganjaran oleh guru Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan motivasi belajar siswa MA Syekh Yusuf Sungguminasa Kabupaten Gowa dapat dilihat pada peningkatan motivasi belajar peserta didik dapat diketahui melalui: hasil prestasi belajar peserta didik meningkat, semangat belajar berkembang dan siswa lebih mudah dikendalikan di dalam kelas.

Kata-kata kunci: Ganjaran, motivasi belajar